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Nachverfolgung von Infektionsketten/Kontakten im Bezug auf COVID-19 
Anfrage der AfD-Fraktion 
- 101.18.1870 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. In wie vielen Fällen wurden Kontakte von mit COVID-19 infizierten  
Personen nachverfolgt?  

 
2. In wie vielen Fällen wurden nach Veranstaltungen mit Personen- 
  Registrierung Kontakte von mit COVID-19 infizierten Personen  
 nachverfolgt?  
 
3. Welche Veranstaltungen betraf diese Maßnahme?  
 
4. Wie oft konnten dabei weitere Infektionen festgestellt werden?  
 
5. Wie viele Mitarbeiter waren mit diesen Nachverfolgungen beschäftigt?  
 
6. Welche Kosten entstanden der Stadt Kassel bisher (Stand 31.08.2020)  
  durch diese Aufgabe? 

 
Bürgermeisterin Friedrich beantwortet die Anfrage und die sich anschließenden 
Fragen der Ausschussmitglieder. 
 
Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich erklärt Vorsitzender 
Sprafke die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Norbert Sprafke Feyza Tanyeri 
Vorsitzender  Schriftführerin 




